

○田中一君 そうしますと、この法律はこの黒ボツの汚水ます、取りつけ管から出発するのか、あるいは家庭から废水が流れるときから出発するのか、流れものの処理はどうするのかといふ点、この法律の及ぼす範疇はどこからどこになっているんです。

たいんですが、では旧法ではこの汚水ますとか、分流人孔とかいうものは規定がないわけですか。

○政府委員(町田穂君) 下水道法は、現在の法律では十四条の非常に簡単なものでございまして、今先生のおつしきつたような細部についての規定は

○田中一君 道路法との関係をちょ
と伺いたいんですが、それは道路によ
おおむね側溝あるいは暗渠が並行
して、ついで築造されてるのが普通
と思うのです。そこでこれは私調べ
のがめんどうだから伺うんですが、
水を流す、あるいは污水を流す道路

○田中一君 道路に並行しておられますところの側溝は、法律的にどこに支配されるんですか。道路法で支配されるのか、下水道法で支配されるのか、維持管理の点。

○説明員(志村清一君) 道路法によつてまして、構造その他維持管理につきまつては、

〇説明員（志村清一君） 第十一条第一項
るのですが排水の場合、道路の場合今わかりました、しかし、今度は道路法の道路でなくても、污水までノるのに、私有地といいますか、民有地を管理する権限を持つておるか。

道としましてはこの黒ボックからであります。一応宅地からこの黒ボックのままで来るまで、これは排水設備として下水道ではありますけれども、これはいわゆる個人の施設になるわけであります。

○田中一君　どういう基準でどういう
所に設置するかということは、すると
行政官守の一方的な意思でしまらないで
て、こちらで認可をする際等に検討い
たしております。

○説明員(志村清一君) 道路の測量は、道路の一部といたしまして道路のものになるわけであります。

○田中一君 それはこの本法のどこといさりますか。

○政府委員(市田兼君) 下水道法案の規制も受けるということに相なると思ひます。

○田中一君 公共下水道等の整備された地区におきましては、排水設備としての下水道法の規制も受けるということに相なると思ひます。

下水道の整備された地区につきましては、公共下水道として雨水ます、あるいは汚水ますといふのを作りまして、そこまで公共下水道が担当する、あとは各個人自身の敷地でござりますから、その敷地の中の下水といふものは、その雨水ますより汚水ますまで待つ

○説明員(岩井四郎君)さようどうじやうさ
います。ただし汚水ますは個人でつけ
る場合と、また公共事業体でつける場
合とあります。

○田中一君 そうすると汚水ますの設
置の区間と申しますか、そういう区間
とか、それから污水ますの築造基準と
かいうものは政令で示しておるんです
か。

○説明員(岩井四郎君) これは家庭から
ら出る污水ますは、大体各個々の家庭
の御希望によつてきまつてきます。た
だ計画的にこれから家が建つ場合に
は、あらかじめ公共事業体の方におき
まして污水ますの位置を定めます、そ
れは施行上もう一度管を廻り返す必要
がありますので、大体予定位置をきめ
まして、そこにつないでいただくよう

○田中一君 そうしますと道路法の規定いたしますし、第三十条に道路構造の基準の中に、排水施設といたしまして、さらに具体的な内容がございまして、さらに具体的な問題については道路構造令ということと規定されておるわけでございます。

しては下水課なら下水課がそれを受け持つておるんですか、道路課が持つべきものなんですか。

○政府委員(町田稔君) 道路課で管轄をいたしております。

○田中一君 そうして、污水ますから初めて下水道法によるとところの下水課が管理をすると、こうなるのですか。

○政府委員(町田稔君) さようですが

には全部道路に面しまして、公共下水を道の毛細管と申しますが、そんなよるなものを一応入れるという建前をとつております。

○田中一君 政令、参考書類のどにあります。
○説明員(岩井四郎君) 現行法では汚水ますについては何もないんであります。新法においてはそういうように政令でできます。
○田中一君 この法律はまだできておりませんから、旧法で私は説明を聞き

おるどつかの計画局が指導した計画、
図面をお出し願いたいと思うんです。
そういうものがないと私どもにはのみ
込めないんです、どういうものか。
○政府委員(町田稔君)　ただいま御要
求がございましたので、具体的に設計
を認可する際に出してきました書類を
作りましてお目にかけます。

整備しております地区におきましても、道路に降雨した際とか汚水といったものは、~~公共下水道~~公共下水道に流入させることになつております。道路の管理者は、さよならを設ける、そして公共下水道に流込などといふうに考えております。

の他はどうすることになりますか。わざとえば、公共道路でなくとも、道路交差する通取締法という法律があつて、私道であろうと何であるうとその制約を受ける。たとえば接続する土地があつても、建築基準法によつて、両家の境には一定の通路を設けねばならぬといふことになつてゐる。そういう制約がある

○説明員(志村清一君) その場合には、第十条の一項の二号で、「建築物の敷地でない土地にあっては、当該土地の所有者が排水設備の設置を行なうこととなつております。これはそれが当該設置する義務があるかということを述べたのでございまして、そのあととの費用の負担等につきましては、共同で生

うのが本法の趣旨でございます。

○内村清次君 今、田中委員から実例をあげられましたが、私も一つ実例を

おいてはそういう規制もないわけですか、どうですか。

です。ただもうあるものに流れしていくのだということ。ある施設に流すのだと云ふことであつて、私はせめて新法

きて、一枚だいぶ高かつたもんです。

ことで、疎通されるもとがあるわけなんで、水が勾配その他の関係でたまつて、るとは、この方法が現在

な私道等については、下水を排除する施設が整備いたしておりませんので、

を持つてくるならば、住みよい家を營むならば、どうしても暗渠にするということ程度の規制が必要なんじやないけれども、一枚盗まれたら最

生かすために、私有地の道路を提供してくれる。しかし、これは二箇道あるのは間半道というような相当広い道路ですから、永久性のある道路です。この道路が雨のときや、あるいは

うのでござります。大体從来下水道の普及いたしております範囲が非常に狭かつた關係で、非常に御指摘のよくな場所が多いのでござりますが、それを解決する方法としましては、これは公共下水道を普及していくという以外に

いかと思うのです。最近いぶんアパートができますから、そういう点においては、アパートじゃこういう下水なんという問題は、全然われ闇にせずえんで、おしつこしてもなんちしても自然にきれいになつて、きれいな所はなくなつておしまりますけれども、東京の世間は年後、次から次とだれか持つていつてしまふ。だからやはり各家庭においても、そうした費用を惜しむということよりも、やはり快い生活をしたいといよりも、やはり快い生活をしたいといふことの方が先なんですね。蚊がいなければやさをつらないで済むんでしょうね。蚊取り線香の必要もなくなつてくる。この助行以外にない。それから家庭の中に入りますと、これはもう手がつかぬと、こういうことになつていまして、その点からみますと、もちろん暗いで、どぶの方になりますと、公共のものになりますので、区の掃除しなわち、道路維持あるいはみぞの維持と、これの助行以外にない。それから家庭の中に入りますと、これはもう手がつかぬと、こういうことになつていまして、その点からみますと、もちろん暗い

る。非常に道路が泥濘になつて通行人に非常に迷惑ですけれども、それが砂利を入れない。たまたま区役所の方に

方法がないと思うのです。どうしてわれわれはこの法律等に根柢を得まして、公共下水道に大いに力を入れて参りたい、こう考えております。

ておりますぐれども、東京の地図を拝見してもそらだ、の中で極く小部分なんです、完成された所は。せめて作るならばそこくらいのことを考るべきだと思うのです。幸い上水、下水と長い期間から考えてみる場合には、大休倍家の場合には家主がそれを築造するわけです。地主がそれを築造するわけですから、これくらいの負担は何でありますか、これくらいの負担は何でありますか、ただ個人の負担に歸

○理事(石井桂香君) たゞま厚生省の環境衛生部長尾村律久君、水道課長田邊弘君が出席されておりますことを御

きだと思うのです。幸い上水、下水といふもののが、所管大臣も變つて、今日ははつきりと責任ある行政大臣ができたわけですから、終末処理は別としませんが、これくらいの負担は何でござりますが、ただ個人の負担に帰るわけなんです。せめてそのくらいのことは、都市生活においては規制するような方法をとらなければならぬことができない、というような一般

またその住宅者の分担金でやる。こういうような所、そこで私有地と、一体区道あるいは都道、あるいはまた附

○田中一君 そこでこの法律を見て
も、放水路というのですか、放水溝か
には、そのまま掃除をされないで、共

たわけですから、終末処理は別として。従つてそういう点についての両者の話し合いといふのは、持たれてあつたかどうか。またこれはまあ厚生省の問題となると思ひますが、ハエや蚊とハエの運動と家庭汚水の疎通の間の話題といふのは、どう考へていいですか。

○政府委員(尾村偉久君) ただいまの点は厚生省はどう考へていいですか。

○政府委員(尾村偉久君) ただいまの蚊とハエの運動と家庭汚水の疎通の問題でござります。

○田中一君 せめて十分の一でも、区なら区が補助金を出してやるというこ

た一級道といふよな点とどこで区別するか。言つてみると、区道以上は下水が道路の両側の方にあるのだ、こういふのですね。そうすると、そういう

有部分に対する清掃もしないでおくから、ハエや蚊が生れるのであって、この法律の根幹をなしている大下水とか放流、何とか壊割のようなものは、当然直接その行政機関が税金を

伴つておらないのですね。ただ住宅から、先ほど図解にありますように、流れたりわずかばかりの小さな下水の轍が

と見てやるのでしょうけれども、一番問題になるのは、家庭に付随する汚水の問題が完全でないから、ハエや蚊の問題が起るので、政府が自民党か知ら

り階層にするということにしなけれ
ば、われわれの生活は楽しくならぬわ
けです。金がないということを言ひか
もしらぬけれども、金がないのじやな
が除かれておりまして、汚水以外は、
都市の全部をほとんど含みますが、特
別清掃地域といひ指定になつておりま
す。この中へは汚物、ごみ、そういう
問題についても解決しないと思うので
いたしましては、清掃法で汚水だけ
が除かれておりまして、汚水以外は、
都市の全部をほとんど含みますが、特
別清掃地域といひ指定になつておりま
す。ことに今、清掃法では、犬、ネコ
まで入つておるといひますが、犬、ネ
コを自分のところに捨てるわけはな
い、よそへ持つていつて皆捨てるので

あまりますね。普通客らしい所にはもちろん水洗便所でもないので、排水はみな

んが、ハエや蚊をなくそうという法律を作ろうといふけれども、そんなことは、こういう下水法案をやつておる今

都市の中にあるわけです。こういう所をやはり何とか規制しなければならぬと思つてゐるのですけれども、旧法に

んが、ハエや蚊をなくそうという法律を作ろうといふけれども、そんなことは、こういう下水法案をやつておる今は、汚水の処理というものを十分にやれば、それで相当軽減されるわけなんです。この法律案を読んでもどこにもそういうことはない。どこにもないん

もしらぬけれども、金がないのじやないのだ。金をむだ使いしているからとういう方面に金が回らないのであって、せめて法律でそういうことくらいは規制してほしいと思うのですよ。私もどもなんかも例があるのです。しようがないからコンクリートの板を買って

す。この中へは汚物、ごみ、そういうものを一切捨ててはならない。これは大ニコの死骸まで明記しております。ただ污水は入っておりませんために、それらの疎通を害する原因が、今のごみ等を捨てたことによりますと、そもそもものを持てたことがいかんとい

い、よそへ持つていって皆捨てるので
すよ。決して自分がするのじやない、
よその人間が持つてきてぶち込んでい
くのです。だから、そういうだれかわ
からぬものは、区なら区が必ずそれを
処理しなければならない、ということ
にしてほしいと思うし、ことに区道に

沿つている側溝といいますかね、そういうものだつて区は消掃なんかしませんよ。その場合には、区に対してのものですよ。その場合もそんなら、悪い区長ならば選挙しなければいいんじやないか、ということになりますけれども、どうかそういうものの苦情処理をするような窓口が、ことにこういう共通の民法上の相隣関係でみなければならぬという問題に対しても、訴える所ぐらいはほしいと思うのですが、何かこの法律では、今度せつからく作った法律だから、そんなこまかいことは勝手にやれといふのじゃなくして、やはり親切な基準を示すことが至当じなんかと思ひます。この法律にありますかねけれども、そういう点はどうかにありますか。

○田中一君 建築基準法では、接続し
る指定をして参りますならば、今御指摘
のような非常に悪いみそ等が、だんだん
と管理の適正を得てよくなつてゆく、
というよりに考えておりますが、その
範囲をあまり公共団体の能力以上に広
げますと、これまたかえって都市下水
路に指定されたけれども、一向に管理
ができるないということになります。
実は全部のみぞを都市下水路に法律で
一べんにしてしまうということは、そ
ういう点を考えて、今回規定しなかつ
たというわけでござります。

として地主なんです。こぶしのものは多少の負担をかけたといつても、一向差しつかえないと思うのです、僕は。だからそういう面からみて、しかもこの生活に溶着する部分の諸問題といふものを専門に付している形があるのであります。これは地方の末端の行政機関にまかせちやつて、法律そのものはおれ知ますが、直接受生活に溶着する面が一番関心事なわけです。私はさつきから下水道とは何かという質問をしたのも、何か動脈的なパリの大下水と、いうものは、小説で読んでいますから知っていますけれども、日本の東京のどこに大下水があるか市民は知りやしません。当然流れでゆくものだという考え方でいるのですね。ことにこの家庭に密着する問題をやはり取り上げて、相隣関係というものを民法上きめているならば、一軒の家の清掃の問題は、厚生省が今言つたように義務づけられているからおらぬか知らないけれども、築造基準ぐらいた渠にするというような規制をしてほしいと思うのです。そういうことのお互いの話し合いをしたことのあるのですか、両省で。

区域以外の所につきましては、確かに仰せの通りに規定を欠いているのです。これは下水道法案が実は、公共下水道と都市下水路といふところ大きな排水施設につきまして、構造基準、管理の基準等を定めることを目的としたいたしました関係で、それ以外のものについての規定を欠いているわけですが、さうしますが、事実上の取締り等につきましては、厚生省等と十分協議をしてしまして、行政運営におきまして適正を期して参りたい、こういうように考えております。

いて水をためないようになります。こういうのが今の規制になつております。こういう形になつております。

○田中一君 なるほど、ちりんちりんとかねを鳴らして来るというのが汚物の処理というやつですね、そうすると汚水だけは解決つかぬといふのですね。汚水の中にもいろいろな小さなごみが入っているのですよ、一粒々々拾

そういうものが各家庭から流れてくると末端では汚物になってしまふ。そういう汚物は処理せよと言つたって処理できない。お互ひ処理せよと言つたところがなかなかできぬ。そんするこ

やはり行政機関がそういうものの蓄積されないよりにしなくちやならぬと思ふのですが、それすらまじめにやつておらぬわけですよ。これは一つの例として町田君に伺いますが、私は世田谷の三軒茶屋に住んでいるのですが、目黒川に全部下水は流れで行つてゐる。黒川はあれは都市下水道ですか、それとも河川ですか。

○政府認可(畠田耕若) 黒川江津用
河川でしかござる。

○田中一君 そうすると河川法では、そういう所にあい汚水汚物を流してもいいということになつておるのであります。なつておるはずはないでしょう。河川法ではどうなつております。

○説明員(志村清一君) 河川法の第十九条に清潔の保持に関する規定がござります。

○田中一君　だからこの公共下水道で
すら雨水は直接流されけれど、汚水は
流してはならぬとなって いるはずで
ね。だから河川法では当然汚水を流して
はならぬということになつております

設置しもしくは管理するという規定が

六
で、一応勧告はできるのではないかと

考えております

○森田義術君 そうすると、勅告ができれば、法の何と申しますか適用するのは、やはり可ですか、地方下部その

のは、やむを得ずだが、此ノ月がその基準法に従つて市なりその他村なりがやるのでござりますか。

○説明員(志村清一君)　当然さうようだ
ことになると存じます。

○森田義衡君 現実に蚊やハエの防止運動とかやっておりますが、そういう

たような非常に困った所があるので
す。その場合でも何といいますか、わ
ね。

すかの薬を方々にくれるという程度で、実際そのうちで自発的にやる場

合が少いのですが、そういうふたときには
基本的なそういうふたようなまざいも

の、特にそういう法を發動しても
らつて、そのうちへ少くとも勧告す

るといつたよな」とを、厚生省あた
り御指導になつておりますか。

○説明員（志村清一君）　ただいま私が申し上げましたのは、建築基準法で、

施設の中の排水設備が非常に悪かつた場合として、他に非常に迷惑をかけ、

著しく衛生上不當であるといふような場合のこととございまして、それで建

建築基準法を所管しております建設省、あるいは建築基準法を実際に施行して

おります地方公共団体において処置をする、ということに相なるかと存じま

す。なお建築基準法につきまして、私は
実はそり確かな自信ございませんもの

ですが、さういう解釈ができるのでは
ないかと思います。

○森田義衡君 しかしそういうときも具体的に例があれば、法の適用に対し

てその当該官庁が、あるいは公共団体がなまけておるということになりま

すか、法律にいろいろな規定があるのがはつきりうたつてあれば、具体的に他が迷惑するような、また衛生上非常に害があるので、だれ人も認められるといった場合に、そのいわゆる主導する市町村長その他が、そういった行為の勧告をしない場合は……

○理事(石井桂君) 今関連して、志村課長の解説はどうも正當でないようと思う、それは基準法の十条をあげられてしまふ。ここに「著しく」という文字があるので、『著しく』と。立法当时「著しく」というのは、雨水だけが、汚水が溜るくらいの程度のものじゃない、という立法当时の説明だったがね。それで今の御説明は私は違っているだろうと思う。だからこの次までによくただしてきてくませんか。

○説明員(志村清一君) お断わりいたしましたように私、建築基準法を所掌いたしておりませんので、さように解することもできるのじないかと思つたのでござります。なお担当の課によく聞きまして、次回に報告させていただきます。

○森田義衡君 これは公共下水道なりそいつた、都市が特に不備な下水の関係を整備していく法律的根拠を与えて、今後進んでいくことはけつこうだと思うのですが、そういうならまだ少いと思う、そういうものをやつぱり何といいますか、合せて整備する、やつぱり下水道にならなくとも、それに関連したもの、そういうような運用ができるようなそういうものをも勧告できるような、やはり法的根拠をもつて、そうして何かやれるよ

うなことが今おありになるというのだが、不十分だといいうなら、お考えおき

るが、不十分だといいうなら、お考えおきに他が迷惑するような、また衛生上非常に害があるので、だれ人も認められるといつた場合に、そのいわゆる主導する市町村長その他が、そう

いふた行為の勧告をしない場合は……

○政府委員(町田穂君) ただいまお話

のございましたよな点は、十分厚生

省とも連絡をいたしまして検討いたし

て参りたいと思います。

○政府委員(鷲村健久君) たしかにの

ございましたよな点は、十分厚生

省とも連絡をいたしまして検討いたし

て参りたいと思います。

○政府委員(鷲村健久君) この下水道

法案につきましては、ちょうど大部分

の構造いわゆる構築関係を一貫いたし

まして、屎尿処理場まで一本でいく一

点が、蚊とハエの運動等をやりまして

も一番画龍点睛を欠く点なんござい

ます。現在のところは法的な裏づけが

あります。各都道府県なり町村に蚊とハエの対策

本部といろのができておりまして、各

部局が集まりまして、それぞれの地区

して、それらの部局が持つていて限り

の行政の能力と法があるものは、それ

しましたように私、建築基準法を所掌

いたしておませんので、さように解

することもできるのじないかと思つ

たのでござります。なお担当の課によ

く聞きまして、次回に報告させていた

だきます。

○森田義衡君 これは公共下水道なり

なつて、極力公共下水道の方を推進し

ていくということで、清掃法の方から

はすしてある。たしか今お話をよろ

しく聞いておつた。最近のようにそれで

間には合せますとそれでいいように

立つておるわけでござります。そ

ういう指導方法、今御指摘のような法の

問題が、確かに法の裏づけがないの

で、数年前までは汚物処理法といつても

が入つておつた。最近のようにそれで

間には合せますとそれでいいように

立つておるわけでござります。そ

ういう指導方法、今御指摘のような法の

個所が少いという半面においては、行くはこの都市の衛生の見地から、終末処理は非常に歓迎しました奨励しなければならぬという見地から、矛盾しておるようになりますが、どうですか。

○政府委員(尾村偉久君) 終末処理もこの法律には入っておりますが、今は所管省の問題だらうと思います。これはまあ国民の立場からいえれば、原則的にいえば一省がいいと思う。それが建設省であるか、厚生省であるか、あるいはその他の省であるかは別といたしまして、一元化が望ましい。ただ今この仕事の現にやつております分割工合から見ますと、今言いましたように、都市の屎尿処理、汚物の処理の計画といふものを行政一本でやさるを得ない状況でございます。海に捨てておるもののある時期に消化槽に切りかえる、あるいは下水処理に切りかえる、あとを着々とやつておるわけございますが、今のところは屎尿処理二環の中からはずしまして、いかに連絡協調といいましても、それよりも見方の上から、これはむしろ屎尿処理行政の一環の中でやつておるわけございますが、今のところは屎尿処理二環の中からはずしまして、いかに連絡協調する方が、現在のところの行政の実態から見ますと非常に合うと、こういう形で実は両方の行政の内容をお互いに考えながら話し合つて、これが一番いいだらうという結論に達したわけでござります。

○岩沢忠泰君 そうすると、現在東京都では、砂町とかあるいは三河島にあります。がね、ところがその方でないやつが、現在において下水管を相当埋め込んでおると、しかしそいつは河川に

放流して、屎尿の方には全然それにやつておらぬと、しかしまあ都市衛生の上からいけば屎尿だけは全部それをやつておるようになりますが、どうですか。

○政府委員(尾村偉久君) その点は両省で話し合つております。しかも覚書もかわしまして、必ず終末処理の計画と、それから下水管の敷設計画とがマッチするようにということで、それぞれ出れば直ちに文書で両省で通知し合つて協議する、かようなことをすこしとまで考えておやりになつておるのであります。

○内村清次君 そこでこの条項にやはり適用するわけですか。

○政府委員(町田穂君) 従来予算補助をいたしております。この規定にやはり適用するわけですか。

○内村清次君 そこでこの条項にやはり適用するわけですか。

○政府委員(町田穂君) 三十四条では、公共下水道の設置または建築に要する費用の一部を補助することができるとしてございますので、この規定からは災害復旧の補助が出て参りません。これは従来通りに予算補助といふことでござります。これを下げまして、東京都の場合自体に限らしても

○内村清次君 そうすると、この予算補助は、まあたとえば公共土木施設開拓費復旧事業費国庫負担法ですか、その中にこの下水道というのを一項加えて都市下水路といふものも入れます。

○政府委員(町田穂君) ただいま御意見のございました、災害復旧事業費国庫負担法の改正によりまして、下水道事業をも負担の対象の事業にするようになります。さような下合になつております。

○内村清次君 そうすると、たゞ一、低家賃公営住宅建設等に關する請願(第一三五四号)

一、岡山県神代川改修工事施行に関する請願(第一四六八号)

一、低家賃公営住宅建設等に關する請願(第一五〇一号)

それが望ましいことだといふ場合、その他の勾配の点を、将来ここに屎尿処理場を作らうというよくな、先々のこ

とまで考えておやりになつておるのであります。

○政府委員(町田穂君) 従来予算補助をいたしております。この規定にやはり適用するわけですか。

○内村清次君 そこでこの条項にやはり適用するわけですか。

○政府委員(町田穂君) 三十四条では、公共下水道と書いてございますので、

○内村清次君 そうすると、設置または建築に要する費用の一部を補助することができるとしてございます。従来も都市下

水路、いわゆる都市水路と申してお

りますが、これに対して補助をいたして

○内村清次君 それが本日はこ

の程度で建設委員会を終了いたしま

す。

○内村清次君 その点は、建設省と厚生省の今お覺書というお話をあつたので

すが、参考のために一つお見せ

てもらいたいと思います。

○政府委員(町田穂君) 次の機会まで

お用意いたしましてお示しいたしま

す。

○内村清次君 三十四条ですね、「國

は、公共下水道の設置又は改築を行ふ

地方公共團體に対し、予算の範囲内に

従つておるわけですか。

○内村清次君 三十四条ですね、「國

は、公共下水道の設置又は改築を行ふ

第一五〇一号 昭和三十三年三月二十一
十七日受理

低家賃公営住宅建設等に関する請願

請願者 東京都北多摩郡清瀬町

野塙一、五九二 金沢

難題

紹介議員 藤田藤太郎君

現実の住宅難は、きわめて深刻な問題であり、とくに結核療養者の場合生活苦と生活環境が悪いために発病した者がほとんどで、生活水準の向上と共に住宅難の解消が重大な関心事となつてゐるから、低家賃公営住宅を大量に建設せられると共に結核回復者に優先的に割り当てられたいとの請願。

昭和三十三年四月十二日印刷

昭和三十三年四月十四日發行

參議院事務局

印刷者 大藏省印刷局